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INDICA  A  CHEFE  DO  EXECUTIVO  MUNICIPAL,  JUNTAMENTE
COM A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, A NECESSIDADE
DE FAZER A MANUTENÇÃO DOS COMPUTADORES INSTALADOS
NA ESCOLA JORGE AMADO EM NOVO HORIZONTE.

Com fundamento no que preceitua o Artigo 85 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa, após
ouvir o soberano Plenário, seja encaminhado este expediente indicatório a Exma. Senhora Mabel de Fátima
Milanezi Almici, Prefeita Municipal, visto a necessidade de atendimento da presente proposição.

“JUSTIFICATIVA”

A Secretaria de Estado de Ciência, Tecnologia e Inovação é um órgão da Administração Direta Estadual e, tem
como  missão  elevar  a  capacidade  científica  e  tecnológica  em  setores  estratégicos  para  o  desenvolvimento
sustentável do Estado. Através desse Órgão Estadual, conseguimos por meio de um projeto, a conquista de
vários equipamentos tecnológicos para a Escola Jorge Amado, entre esses veio também 10 computadores para
que  os  professores  juntamente  com  seus  alunos  realizem  trabalho  de  pesquisa  na  produtividade  de
conhecimento diário, contribuindo para inserção do conhecimento científico e tecnológico. Já faz 10 meses que
vários  computadores  não  funcionam  devido  à  falta  de  manutenção  do  técnico  responsável  pra  esse  fim,  e,  já
foram feitos vários pedidos da escola local e até o exato momento continua do mesmo jeito, podendo estragar
até o único computador que ainda está funcionando.

Sendo assim peço encarecidamente para os  responsáveis  que analisem com carinho essa reivindicação e
procurem solucionar  o  mais  rápido possível,  para  que a  comunidade escolar  possa fazer  suas  pesquisas,
ampliando o conhecimento e facilitando a aprendizagem dos alunos.

Sendo assim,  peço o apoio dos Nobres Pares  na aprovação e,  que o Executivo venha atender  mais  está
indicação.

Plenário das Deliberações “Adamastor Batista de Miranda”, em 13 de agosto de 2019.
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